



FORTES CHALEURS SEMAINE DU 04 SEPTEMBRE 2023

publié le 01/09/2023

Quelques mesures à prendre en compte

Météo France annonce pour lundi 4 et mardi 5 septembre des températures élevées l'après-midi (jusqu'à 38°C).

L'état de canicule ne sera peut-être pas annoncé car les températures matinales semblent rester correctes (autour de 18°C).

Cependant, il convient de prendre un certain nombre de mesures de précaution, mesures qui s'appliquent aux élèves et aux personnels :

- ▶ boire de l'eau régulièrement en petite quantité, sans attendre d'avoir soif et tout au long de la journée (**Prévoir une gourde !**) ;
- ▶ porter des vêtements légers et amples, **se protéger la tête du soleil en extérieur** ;
- ▶ ne pas rester au soleil....

Cordialement,

V. Gilles



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.